

実りの秋です

朝夕も随分涼しくなり、過ごしやすい季節となりました。校外学習では、将来に向けての職業体験から仕事に対しての考えが変わった人や、今頑張ることを見つけた人などがいます。小学校生活も振り返り地点になり、この校外学習での経験が今後の学習や取組につながって欲しいと思っています。後期児童会本部や代表委員、委員会での委員長や副委員長に立候補する子も現れ、頼もしい姿がみられます。また、運動会に向けての係活動も始まり、ブロック旗の作成や応援をどうするかなど、少しずつ動き出しています。小学校生活での最後の思い出が残るようにそれぞれの役割を果たし、最高学年として、取組を通して、様々な力をつけていってくれることを期待しています。

○参観について

お忙しい中、昨週の参観に足を運んでくださりありがとうございました。今後も「考える力や自分の考えを見つめ直したりまとめたりする力【自己調整力】」を高めたいけるように指導していきます。

○家庭科について

家庭科の「生活を豊かにソーイング」では、トートバックを作製しています。トートバックにフェルト、刺繍糸でマスコット作りをします。マスコット作りで必要な材料の準備をお願いします。（フェルト・刺繍糸など）

○運動会の練習について

9月29日（金）より、運動会の練習が始まっています。水分補給をする機会が増えるので、普段より多めにお茶やスポーツ飲料水を持たせてください。また、体操服についても洗濯が間に合わない場合は、体操服の代わりにする服をお願いします。

○「こころの劇場」について

10月30日（月）に京都府下講演ファミリーミュージカル「ジョン万次郎の夢」をけいはんなプラザで鑑賞します。お知りおきください。



キッズニア甲子園では、様々な職業体験をしました！

学習予定について

国語：みんなで楽しく過ごすために、
日本文化を発信しよう 他

社会：戦国の世の統一
武士による政治の安定

算数：図形の拡大と縮小

理科：月と太陽

音楽：詩と音楽の関わりを味わおう

図工：未来の私

家庭：生活を豊かにソーイング

体育：運動会に向けて

外国語活動：We all live on the Earth

道徳：折り紙でたくさんの笑顔を 他

